

■ SANTA MARTA DE TORMES

Los parados encuentran en el Centro de Adultos una oportunidad de volver a acceder a un empleo

La oferta educativa incluye una decena de cursos gratuitos con titulación oficial y el Aula Mentor de formación por internet

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta mantiene la apuesta por la formación de adultos gracias al convenio firmado desde hace años con la Dirección Provincial de Educación y financiado por la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, con el objetivo de ayudar a afrontar la situación de desempleo que viven muchos vecinos.

Un acuerdo por el que cada año inician sus enseñanzas alrededor de 300 personas en la decena de cursos que se ofrecen, encaminados a obtener títulos oficiales de forma gratuita (excepto el Aula Mentor) de las enseñanzas iniciales y medias con las que mejorar su nivel educativo y cultural y aprender un oficio. En este sentido, el concejal de Educación, Francisco Miguel García, afirma: "Desde la Concejalía de Educación se colabora y contribuye a la difusión de estos programas. La colaboración es permanente y pretende dar todo su apoyo a las ofertas de formación que contribuyen a mejorar la preparación de los adultos de Santa Marta, ofreciéndoles segundas oportunidades que les permitan mejorar su preparación con fines de todo tipo, entre los que destacamos la mejora de la situación de acceso al mercado laboral".

Para ello, el Centro de Educación de Adultos tiene abierto su plazo de matrícula hasta el próximo viernes día 12 para las enseñanzas iniciales (lectura, escritura, cálculo); conocimientos básicos (acceso a la Secundaria); Enseñanza Secundaria para Adultos, 1º y 2º; Preparación de la Prueba de Acceso a Ciclos de



Participantes en una actividad formativa organizada en Santa Marta. | EÑE

El objetivo es preparar a los desempleados para mejorar su nivel cultural y ayudarles a aprender un oficio

Grado Medio; Preparación de la Prueba Libre de Graduado en Secundaria; Español para extranjeros y Aula Mentor. Esta última es una iniciativa del Ministerio de Educación de formación abierta por internet, dirigida a adultos para ampliar sus competencias personales y profesionales. Así, ofrece informática e internet, ofimática, programación, redes y equipos informáticos, energía, instalaciones y control, diseño web, autoedición, medios audiovisuales, salud, ecología, certificación académica, cultura y formación general.



Las familias participan en las sesiones de cuentacuentos. | EÑE

Media docena de cuentacuentos, en el Programa de Extensión Cultural del segundo trimestre

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Cultura de Santa Marta ya tiene organizada las actividades del segundo trimestre del Programa de Extensión Cultural Municipal.

Una programación en la que se incluyen las sesiones de cuentacuentos y bebucuentos para niños a partir de 4 años, que se celebran cada semana. Las sesiones tienen lugar en el Auditorio Enrique de Sena, los martes por la tarde, a las 18.30 horas.

Con estas actividades se busca la participación de los niños y sus familias en la re-

presentación de los cuentos de hoy y de siempre teatralizados, a través de los personajes, las historias y las situaciones que se generan durante el desarrollo del argumento, lo que contribuye a fomentar el desarrollo y la creatividad de los más pequeños.

De esta manera, el Consistorio complementa con estas actividades la programación organizada por el Área de Cultura durante el curso y que cuenta con una amplia participación vecinal para adentrar a los niños en el hábito de la lectura y el mundo de la literatura.

Los jóvenes tienen abierto el plazo para inscribirse en el programa 'Nieve Joven'

Los jóvenes santamartinos interesados en participar en el viaje organizado de forma conjunta por las concejalías de Juventud de los municipios del área metropolitana (Santa Marta, Villares, Villamayor y Carbajosa) del programa 'Nieve Joven 2016', tienen de plazo para inscribirse hasta el próximo 19 de marzo y cuenta con un número de plazas limitado a 50, que se asignarán por riguroso orden de inscripción y de formalización del pago. La actividad está prevista para los días 28 y 29 de marzo y se realizará en la estación de esquí de Béjar, La Covatilla. El precio incluye transporte, alojamiento en media pensión, forfait, alquiler de material y clases de distintos niveles. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Visita de alumnos franceses al Hernández Vera

El centro de FP Hernández Vera ha recibido la visita de un grupo de alumnos franceses que visitaron las instalaciones y conocieron la oferta educativa del centro además de tener una jornada de convivencia con los alumnos. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de animación a la lectura para los 'peques'

La sala infantil de la Biblioteca Municipal acoge cada semana la sesión de cuentacuentos infantil, que incluye un taller de animación a la lectura para que los más pequeños den rienda suelta a su creatividad e imaginación. | EÑE